
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „barren“ vom 30. Juni 2019, 09:20

Zitat von Frankenrobbi 

Tja, da muss man durch als Glubb Fan . Mir is es ehrlich gesagt lieber wir
"gesunden" uns langsam, anstatt wieder finanzielles Risiko eingehen, trotzdem nicht
aufzusteigen und dann wieder kurz vorm Kollaps stehen. War ja schon mal alles da.
Geduld ist gefragt, auch wenn es verständlicherweise schwer fällt.

In der zweiten Liga gibt's kein " gesunden ", für Vereine die das Ziel verfolgen , irgendwann
aufzusteigen.

Auf Deutsch, eigentlich ist der Aufstieg ein muss.
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